

POLITIQUE

LE NOUVEAU GOUVERNEUR DE L'ESTUAIRE

Nommé en remplacement de Rigobert Ikambouyat Ndeka, de retour au gouvernement, Guillaume Adjan-goué-Lappel a été installé hier à la tête du gouver-norat de l'Estuaire par le ministre d'Etat en charge de l'Intérieur, Edgard Anicet Mboumbou Miyakou, qui lui a donné des orientations quant à sa mission.

Page 2

ECONOMIE

TRÈS CHÈRE LIBREVILLE

Les classements se suivent et se ressemblent pour Libreville. Cette année encore, la capitale gabonaise figure au 3e rang des villes du continent les plus chères, derrière N'Djamena (Tchad) et Kinshasa (RDC). Elle améliore toutefois sa position à l'échelle mondiale (24e contre 18e l'an dernier).

Page 4

POLITIQUE

PDG : APPEL AU RESSAISSEMENT



Les membres de la direc-tion du PDG, avec à leur tête le secrétaire général Éric Dodo Bounguendza ont poursuivi dimanche par Mimongo et Lebamba leur tournée à travers la Ngou-nié, appelant notamment à en finir avec ces compor-tements à rebrousse-poil du concept de "Régé-nération" et de "Revitalisation" (2R) du parti.

Page 3

n° 13057 - Mardi 2 Juillet 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

Est-ce une diversion ou une fuite devant ses res-ponsabilités dans le bras de fer entre les com-merçants et le maire de Ntoum à propos de l'insalubrité?

Qui n'aimerait pas que son chez soi vive dans un environnement sain ? Alors, pourquoi exige-t-on tant de la population de Ntoum ? Qu'on demande à ses administrés de s'investir aussi dans la pro-preté de la ville, ça passe. Mais se substituer à la société chargée de la collecte des ordures, alors là, il y a problème. Et c'est justement ce qui est à l'origine de l'incompréhension entre le maire de Ntoum et les opérateurs économiques installés dans la commune.

Bizarre l'entêtement du maire à faire faire son job à d'autres personnes. Sensibiliser ses admi-nistrés quant à garder propre et convivial son environnement, il n'y a rien à redire. Mais les obliger à collecter les ordures et à aller les dé-verser à la décharge publique, c'est quand même trop demander. Ça là, il faut le dire, n'est pas de leur compétence Monsieur le Maire. Le budget de fonctionnement, c'est vous qui le confec-tionnez. Le montant des taxes, c'est encore vous qui les fixez. Alors, le problème est où ? Dans la gou-vernance sans doute. Et pourtant, vous avez été élu pour trouver des solutions à nos préoccupa-tions quotidiennes. Si, dans cette affaire, chaque citoyen fait son boulot, les vaches seront bien gardées.

Alors, abandonnez au plus vite ce charabia. Sauf si la loi sur la décentralisation prévoit cette forme...d'autogestion. Auquel cas dites-le et on s'inclinera quoi...

...Makaya

ECONOMIE

L'IRRÉSISTIBLE ASCENSION DE LA COMILLOG



Nouvel exercice remar-quable pour la Comilog. L'an dernier, elle a af-fiché un résultat net en hausse de 46%, à 155 milliards de francs. Les autres indicateurs suivant la même trajectoire. Et 2019 se présente sous d'heu-reux auspices, en matière de production, notamment.

Page 4

SPORTS

UNE COURSE ET DES RECORDS



Un nombre de participants plus élevé, le vainqueur chez les hommes - l'Ougandais Ab-dallah Mande - qui améliore de 38 secondes la précédente marque : la 3e édition des 10 km de Port-Gentil courue di-manche a connu autant de re-cords que de premières. Et gagné un peu plus en notoriété.

Page 14

ECONOMIE

La belle santé de la Bicig

Page 4

SOCIÉTÉ

CNSS : comment abattre le mur d'incompréhension ?

Page 7

SPORTS

Can 2019 : ils sont qualifiés pour les 8es de finale

Page 12

Accident tragique de Bizango-Bibere

FAUCHÉS PAR UN "FOU DU VOLANT"



L'accident qui a coûté la vie à deux jeunes de 25 ans - Derrick Nze Moukala et Hans Noël Mouele Mouele - et blessé grièvement un homme de 34 ans, Johnny Eyema, dimanche en milieu de soirée, à Bizango-Bibere (PK 13 sur la Nationale) traduit une forme d'inconscience et d'irresponsabilité chez le conducteur. Ce dernier, identifié comme Régis Mintsa mi Mbadinga, 40 ans, roulait en effet à une allure démentielle dans une zone mal éclairée et n'a pas daigné s'arrêter. Les gendarmes qui l'ont pris en chasse jusqu'à Essassa s'apercevant au final qu'il se trouvait en état d'ébriété.

Page 10



L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. A consommer avec modération.